

# *Cuba réitère sa condamnation du massacre de civils palestiniens par Israël*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 16 juillet (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères a réitéré aujourd'hui à travers son compte sur X la condamnation par son pays du génocide israélien contre le peuple palestinien à Gaza qui a fait 38.664 morts, la plupart d'entre eux étant des femmes et des enfants.

Par le biais du réseau social, le ministre des Affaires étrangères de l'île des Caraïbes a dénoncé le fait que ces derniers jours, Israël a intensifié le massacre des civils palestiniens en bombardant sans discernement des écoles et des camps de déplacés.

L'armée sioniste a bombardé la veille, pour la cinquième fois en 8 jours, un centre éducatif dans la bande de Gaza qui accueillait des personnes chassées par la guerre depuis l'escalade du conflit le 7 octobre 2023.

Le bâtiment attaqué dans le camp de Nuseirat était géré par l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (Unrwa) et au moins 17 personnes ont été tuées dans le bombardement, selon des rapports de presse.

Le week-end dernier, un autre raid aérien des troupes israéliennes sur le camp de réfugiés d'Al Mawasi, dans la province de Khan Younis, au sud de Gaza, a fait quelque 90 morts.

Les actions des forces dites d'autodéfense israéliennes ont été condamnées par une grande partie de la communauté internationale, mais restent soutenues par le gouvernement américain, qui continue de fournir des armes mortelles à la nation juive.

Pendant ce temps, le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu est accusé par divers acteurs politiques de tenter de faire échouer les efforts de certains médiateurs pour parvenir à un accord de cessez-le-feu (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/360194-cuba-reitere-sa-condamnation-du-massacre-de-civils-palestiniens-par-israel>



**Radio Habana Cuba**